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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（令和元年９月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ９月５日（木） 

１  １番 

小林  修 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 災害に強いまちづくりについて 

 ①治水対策の推進（忍川及び流域の洪水対策）について 

 ②公共下水道の整備について 

２ 市民との連携による環境保全について 

 ①行田市道路里親制度について 

担当部長 ６０分 

２ １７番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１事業検証と行田市のまちづくり 

 ①秩父線ソシオ流通センター駅設置事業 

 ②石畳風道路改良事業等の社会資本総合整備計画事業 

 ③旧忍町信用組合水城公園移築等の地方創生拠点整備事業 

 ④中心街区の再整備 

 ⑤買い物に難儀する市民への対策 

 ⑥所得増と働く場所確保 

市長 

担当部長 

６０分 

３  ７番 

加藤 誠一 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 災害に強いまちづくり 

 ①自然災害対策について 

２ 教育環境の整備 

 ①学校給食の充実について 

担当部長 ５０分 

４  ４番 

木村  博 議員 

※一問一答 

午後 ２時０５分～ 

１ 動物愛護に関わる行田市の取り組みについて 

 ①これまでの執行部の回答に係る実施状況について 

 ②埼玉県が実施している動物愛護に係る補助交付制度の活

用について 

 ③「動物愛護の普及啓発」および「適正飼育の普及啓発」に

ついて 

 ④飼い主のマナーアップに係る提案について 

２ 食品ロス削減に向けた行田市の取り組みについて 

 ①現在の食品ロス削減に係る取り組みの実施状況と更なる

市の取り組みについて 

担当部長 ５０分 

５ １０番 

橋本 祐一 議員 

※一問一答 

午後 ３時１０分～ 

１ 防災と安全について 

 ①市内の歩道橋の保守点検、改善について 

 ②特に夏季における避難場所について 

 ③通学路の安全確保について 

２ 犯罪被害者等支援について 

 ①条例について 

３ 市内ゴミ集積所について 

 ①特に外国人のゴミの出し方の対策について 

担当部長 ５０分 

質問日 ９月６日（金） 

６  ６番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

１ 市民プールと学校のプールについて 

 ①市民プールの今後について 

（次ページに続く） 

担当部長 ６０分 
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 午前 ９時３０分～  ②学校のプールの授業を民間と連携して行えないか 

２ 多文化共生について 

 ①行田市の外国人市民の実態の把握について 

 ②行田市の取り組みについて 

３ 空き家バンクについて 

 ①管理、運営を民間に委託できないか 

  

７ １９番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 農業政策 

 ①圃場整備、農地集積 

 ②農地中間管理事業 

 ③地域集積協力金 

 ④多面的機能支払交付金 

 ⑤遊休農地・耕作放棄地 

 ⑥農業法人化について 

２ 鴻巣行田北本環境資源組合 

 ①小針クリーンセンター 

 ②新ゴミ処理施設 

 ③ゴミ回収への、市民の不安 

３ 幼児教育・保育の無償化 

 ①無償化の対象について 

４ 体育館へのエアコン設置 

 ①災害時、指定避難所 

市長 

担当部長 

６０分 

８  ９番 

福島 智雄 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①市長給与・退職金半減（５割カット）条例について 

 ②NHK受信料について 

 ③国際交流について 

市長 

担当部長 

４０分 

９ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午後 １時５５分～ 

１ 小中学校の体育館及び総合体育館のエアコンの設置につ

いて 

 ①設置の必要性と設置する考え 

２ 水道料金の大幅な値上げについて 

 ①値上げの理由 

 ②市民生活への影響 

 ③市の行う水道事業経営は健全か 

市長 

担当部長 

６０分 

１０ １６番 

梁瀬 里司 議員 

※一問一答 

午後 ３時１０分～ 

１ 特定外来生物クビアカツヤカミキリ対策 

 ①現状（被害状況等） 

 ②他市の取り組み（奨励金、助成制度等） 

 ③他市との連携 

 ④今後の取り組み 

２ 動物愛護 

 ①現状（動物（犬・猫）に関する苦情・相談） 

 ②殺処分ゼロの取り組み 

 ③動物の愛護及び管理に関する条例の制定 

 ④動物の命の授業 

（次ページに続く） 

担当部長 ６０分 
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  ３ 暑さ対策 

 ①現状・対策等 

 ②小中学校等体育館に冷房設備等の設置 

 ③市民プール 

４ 全国に誇れる観光都市を目指して 

 ①新たな観光施設、仮称「昭和・平成館」の設置 

 ②仮称「おもてなし甲冑隊の館」の設置 

 ③まちかどギャラリーの設置 

 ④水城公園の賑わい創出 

  

１１ １１番 

田中 和美 議員 

※総括 

午後 ４時２５分～ 

１ 投票率向上に向けて 

 ①投票率向上の取り組みについて 

 ②期日前投票所増設について 

２ SDGs推進に向けて 

 ①本市でのSDGsの取り組みについて 

市長 

担当部長 

５０分 

質問日 ９月９日（月） 

１２  ３番 

髙澤 克芳 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 防災対策について 

 ①ハザードマップについて 

 ②洪水について 

 ③避難所 

 ④自助・共助・公助の範囲について 

 ⑤最終避難 

 ⑥市長の危機管理についての考え方 

市長 

担当部長 

６０分 

１３  ２番 

町田  光 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 行田市公立学校適正規模・適正配置の基本方針及び再編成

計画の周知や事業進行について 

 ①小中一貫教育推進のための学校編成とは 

 ②学校の適正規模を目指す学校再編とは 

 ③まちづくりとしての学校再編とは 

 ④特色ある学校としての学校再編とは 

 ⑤行田市各地区の周知状況と事業進行状況、そして予算の確

保の見通しは 

教育長 

担当部長 

４０分 

１４ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 新ごみ処理施設建設問題について 

 ①７月以降の状況について 

 ②現行の事業計画について 

 ③これからの進め方について 

２ 職員の賃金・労働条件の改善について 

 ①人事院勧告について 

 ②長時間労働・時間外勤務の解消を 

 ③管理職のマネジメント能力の向上を 

市長 

担当部長 

６０分 

１５ １８番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 市政の重要課題 

 ①新ごみ処理施設建設費用について、市長が７月末までと期

限を切って、鴻巣行田北本環境資源組合（以下、ごみ組合）

に回答を求めた総事業費（個別事業費も含む）の試算結果 

（次ページに続く） 

市長 

担当部長 

６０分 
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  は出たか 

 ②行田市小針に新施設を建設した場合の事業費はいくらに

なるか、試算は出しているか 

 ③１１月予定の「ごみ組合定例会」で、債務負担行為が管理

者から提案される。組合議会が議決をした場合、本市にど

のような影響が及ぶのか 

 ④本市公立学校再編成については、なぜ、小学校同士、中学

校同士の統合ではなく、全市的には小中一貫校、北部のみ

は義務教育学校で進めるのか 

 ⑤総合教育会議を設置した意義について、令和元年、最初の

会議の議題は「少人数学級編成の改廃」のみであった。「学

校統合問題」については議題になかった。なぜか 

 ⑥空き家バンクについて、さらなる活用促進の具体的な施策

を問う 

  

 


